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ATA N° 014/2013 
 

Aos dezessete dias do mês de junho do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão. O Presidente 
cumprimentou os colegas, Servidores, imprensa, autoridades 
e demais presentes. A seguir, solicitou para que fosse lida ata 
da Sessão anterior. Depois de apreciada, foi votada e 
aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, solicitou a leitura 
dos expedientes. Expediente do Executivo. Ofícios: Nº 140/13, 
encaminhando para arquivamento, cópia das Leis Municipais 
de números 1.323/13 e 1.324/13, sancionadas pelo Executivo 
Municipal, no dia 29 de maio de 2013; nº 146/13, 
encaminhando cópia das Leis Municipais de números 
1.325/13, 1.326/13, 1.327/13, 1.328/13 e 1.32913, sancionadas 
pelo Executivo Municipal, no dia 05 de junho de 2013; nº 
154/13, encaminhando Projetos de Lei nº 031/13, que autoriza 
o Poder Executivo Municipal a celebrar Convênio com a 
Associação de Danças Alemãs Freundtanzgruppe, cujo 
objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 3.600,00, e, nº 
032/13, que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 
Convênio com o Coral Ecumênico da Terceira Idade Alegria 
de Viver de Roca Sales, cujo objeto é o repasse de recursos 
no valor de R$ 3.600,00. Ofício nº 143/2013, do Assessor de 
Planejamento do Município, Senhor Guilherme Redecker, 
informando que, conforme Parecer do Fundo Nacional da 
Saúde – FNS, ficou alterado o endereço da Academia de 
Saúde ao ar livre, para a Rua Padre Fernando Steffen, nº 340, 
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fundos com a praça da matriz, na área ociosa que existe em 
frente ao prédio onde está localizada a MC Informática. 
Ofício nº 002/2013, do Presidente do Conselho Municipal de 
Desenvolvimento, Senhor Guilherme Redecker, solicitando a 
esta Casa, a divulgação na próxima Sessão da Câmara, da 
Assembléia Municipal de Participação Popular e Cidadã – 
Orçamento de 2014, no dia 18 de junho de 2013, com início 
às 18:00 horas, tendo como local o Salão Paroquial da 
Comunidade Católica. Ofício nº 01/2013, do Presidente do 
Conselho Municipal de Defesa Civil, Senhor Maicon Fernando 
Dentee, solicitando a esta Casa, a indicação de um 
representante Titular e um Suplente da Câmara de 
Vereadores, para compor a representação no Conselho 
COMDEC, no período de dois anos. Expediente do Legislativo: 
Indicações: Nº 050/13 do Vereador Cristian Prade, e nº060/13, 
do Vereador Braulio S. Rother. Expediente Externo: Convite do 
Presidente da Confederação Nacional dos Municípios, Senhor 
Paulo Ziulkoski, para a XVI Marcha a Brasilia em Defesa dos 
Municípios, que ocorrerá nos dias 08 de julho a 11 de julho de 
2013. Prosseguindo, o Presidente, disse que foram 
protocolados na Casa dois Projetos de Leis, de números 
031/13 e 032/13. Com a concordância do Plenário, colocou, 
individualmente, para apreciação e votação, de forma 
imediata, restando os dois Projetos de Lei aprovados, por 
unanimidade. A seguir, o Presidente pediu para as Comissões, 
para apresentar os pareceres dos requerimentos já 
analisados. O Vereador Braulio Rother, Presidente da 
Comissão de Constituição e Justiça, disse que, concluiram a 
análise de dois requerimentos, o de nº 019/13, que solicita ao 
Executivo Municipal, um Projeto de Lei que conceda auxílio 
financeiro aos avicultores e suinocultores integrados, a fim de 
receber um auxílio de 50% do valor dos custos do 
cercamento de seus estabelecimentos, e o de nº 020/13, que 
solicita ao Executivo a elaboração de um Projeto de Lei, que 



3 

 

conceda auxílio financeiro à entidades que possuem sede 
social própria, para se adaptarem as normas de segurança 
como PPCI (Plano de prevenção e proteção contra incêndio. 
Esclareceu que, revendo o seu posicionamento anterior, no 
sentido de só analisar requerimentos quando estivesse 
resolvida a questão pendente sobre o requerimento nº 
015/13, de autoria do Vereador Cristian, o Município de Roca 
Sales sempre deve estar à frente de questões internas da 
Câmara. Por isso, as Comissões voltaram a analisar a matéria 
que se encontrava com as mesmas. A seguir, passou a 
palavra  para o Vereador Henrique Pivatto, relator, para fazer 
a leitura dos pareceres, que foi no sentido contrário à 
aprovação.  Apresentados os pareceres, os requerimentos 
foram apreciados e votados, de forma individual, restando 
reprovados, por maioria. Aprovaram o requerimento nº 
019/13, os Vereadores Cleber e Sebben. Da mesma forma, os 
Vereadores Cleber e Sebben votaram favorável ao 
requerimento nº 020/13. O Vereador Cleber ao dar o seu 
voto, aprovando os requerimentos, registrou que, no seu 
entendimento, os requerimentos poderiam ser aprovados, 
uma vez que não se trata de Projetos de Lei, mas apenas de 
uma sugestão ao Executivo, mesmo que no presente 
exercício não haja dotação orçamentária para tal. O 
Vereador Sebben endossou as palavras do Vereador Cleber. 
O Vereador Osmar também deixou registrado  que, se no 
próximo ano tiver recurso para conceder os auxílios sugeridos 
pelo Vereador Cristian, este poderá voltar a apresentar os 
requerimentos. O Vereador Pivatto disse que votou contrário 
porque no nosso Município existe muitos integrados e 
agricultores, o que resultaria num valor muito alto, se fossem 
conseguidos os auxílios, o que pesaria muito no orçamento. O 
Município poderia ajudar os produtores, de outras formas. O 
Vereador Gilmar, também se manifestou, dizendo que o 
pedido é bom, mas se não tiver recursos para este ano, 
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poderia ser pensado para o próximo ano. O Vereador 
Cristian, autor dos requerimentos, se pronunciou dizendo que 
respeita a posição das Comissões e dos colegas, afirmando 
que, nos próximos anos a questão poderia ser debatida de 
forma conjunta, pois, dessa forma, os Vereadores podem 
crescer juntos. A seguir, o Presidente solicitou a leitura das 
indicações: Nº 050/2013, do Vereador Cristian Prade, 
solicitando ao Executivo Municipal, para que crie um Projeto 
de Lei que concede isenção de IPTU, para imóvel 
pertencente aos portadores de doenças graves 
incapacitantes e aos doentes em estágio terminal, e nº 
060/2013, do Vereador Braulio Rother, solicitando para que 
seja feito reparos na pavimentação da Rua Emilio Lengler, 
com a Rua Emilio Rotta, nas proximidades do Cemitério 
Luterano, com a Via Férrea. Dando continuidade, o 
Presidente consultou os colegas, a fim de indicar um Titular e 
um Suplente para compor a representação no COMDEC, 
para o período de dois anos. Foi indicado o Vereador Braulio 
como Titular e o Vereador Osmar como Suplente. Feita a 
indicação, o Presidente solicitou ao Vereador Cleber, que faz 
parte da Diretoria da AVAT, para apresentar o relatório de 
participação no evento ocorrido no dia 15 de junho, na 
cidade de Encantado, promovido pela Associação dos 
Vereadores. O Vereador Cleber apresentou relatório, 
afirmando que, pela parte da manhã, ocorreram duas 
palestras. O primeiro palestrante foi o Dr Fábio Gish, que falou 
sobre o Tema da Imunidade Parlamentar do Vereador e 
Processo de Cassação de Mandato. O segundo palestrante, 
foi o Dr. Silomar Garcia Silveira, que falou sobre as atribuições 
prerrogativas, competência e funções da Câmara Municipal. 
Disse que participaram de almoço que ocorreu dentro da 
Suinofest. O Vereador Cristian disse que não conseguiu 
participar do evento promovido pela AVAT, mesmo estando 
inscrito. Por isso, afirmou que devolverá os R$ 60,00 aos cofres 
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públicos municipais, que fora depositado pelo Município. Os 
Vereadores Rogério, Braulio, Pivatto, Osmar, e o Presidente 
endossaram o relatório apresentado pelo Vereador Cleber. 
Os Vereadores Sebben e Dilkin esclareceram que 
participaram do evento promovido pela AVAT, a partir das 10 
horas da manhã, pois até então participaram de um evento 
paralelo promovido pelo PMDB. Diante das colocações dos 
Vereadores, o Presidente disse que, quando os Vereadores 
são liberados, com despesas suportadas pela Câmara, para 
participar de um evento, devem obrigatoriamente participar. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Cleber Scottá, 
devidamente inscrito, registrou que recebeu do Tribunal de 
Contas do Estado, o resultado da sua Gestão, do exercício de 
2011, quando presidiu a Casa Legislastiva, sendo que a 
decisão do Tribunal foi no sentido de aprovar as contas. O 
Presidente lembrou que o Senhor Gilmar Boaro deixou convite 
na Câmara, para participar da Festa de Inauguração de 
uma Cancha de Bocha, na Linha Três Pinheiros, no dia 30 de 
junho, com início às 9 horas, quando haverá almoço, ao 
meio-dia. Da mesma forma, o Presidente lembrou da reunião 
no Salão Paroquial Católico, no dia 18 de junho, às 18 horas, 
para discutir o Orçamento Popular Cidadã, para 2014. Por 
fim, lembrou da Audiência Pública, no dia 19 de junho, às 
19:30 horas, para discutir a questão do estacionamento no 
centro da cidade. Por último, o Vereador Braulio solicitou ao 
Presidente um espaço para parabenizar a Associação de 
Volei de Roca Sales, que tão bem representaram nosso 
Município, no final da semana passada, em Garibaldi, no 
Campeonato Estadual. Nada mais havendo a se tratar, em 
nome de Deus, declarou encerrada a sessão. Sala das 
Sessões, 17 de junho de 2013. 
 
Paulo G. Koste      Cristian A. Prade    
  Presidente          Secretário  
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